

## Pressemitteilung

10. September 2012

### AV.E: Einen Euro für jedes abgegebene Handy auf dem Delbrücker Katharinenmarkt

**Delbrück.** Mit einer speziellen Rücknahmeaktion macht der AV.E Eigenbetrieb im Rahmen der diesjährigen Wirtschaftsschau des Delbrücker Katharinenmarktes auf



den hohen Wert von Handys (Mobilfunktelefone) aufmerksam. Am AV.E-Ausstellungsstand (Zelt 3, Standnr. 47) erhalten die Besucher für jedes abgegebene Handy einen Euro als Wertstoffprämie. Die Aktion läuft an allen vier Tagen zu den offiziellen Öffnungszeiten der Wirtschaftsschau.

Handys enthalten neben Wertstoffen wie Gold und Silber auch Schadstoffe wie Quecksilber und Nickel. Wie andere Elektroaltgeräte gehören deshalb ungenutzte Alt-Handys nicht in den häuslichen Restmüll, sondern müssen bei den kommunal eingerichteten Sammelstellen abgegeben werden. Laut einer Studie des Branchenverbandes Bitkom schlummern bundesweit über 83 Millionen alte Mobiltelefone ungenutzt in Schubladen und Schränken. Bezogen auf die Stadt Delbrück wären das etwa 30.000 Alt-Handys.